

Zeitschrift: BKGV-News

Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband

Band: - (2014)

Heft: 2

Artikel: "Hör in den Klang der Stille" - Singen auf dem Friedhof

Autor: Spori, Erich

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-954512>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

BKGV-Flashmob in Interlaken

Unter dem Patronat des Berner Kantonalgesangverbandes BKGV und des Schweizerischen Musikpädagogischen Verbandes SMPV fand in Interlaken am 6. September 2014 ein Flashmob statt. Unter der Leitung von Romy Dübener sangen 30 Sängerinnen und Sänger den Song «Mercy, Mercy, Mercy».

Was ist ein Flashmob? Die Teilnehmenden trafen sich zu vereinbarten Zeiten an bestimmten öffentlichen Plätzen in Interlaken. Vier Sängerinnen und Sänger stimmten ein Lied an und dazu gesellten sich nach und nach aus allen Himmelsrichtungen, die schein-

bar per Zufall zusammengefundenen Teilnehmenden und stimmten in den Song ein. Sobald das Lied beendet war, trennten sich die Sängerinnen und Sänger rasch wieder und verschwanden in den Gassen, bis sie sich erneut, an einem anderen Platz zum Singen trafen. Mit beschrifteten orangefarbigen Ballonen machten die beiden Verbände auf ihre Tätigkeiten im Bereich des Musikunterrichtes und des Chorwesens aufmerksam.

Romy Dübener, Präsidentin der Musikkommission BKGV, Vizepräsidentin des SMPV Sektion Bern

«Hör in den Klang der Stille» – Singen auf dem Friedhof

Ein Auftritt der besonderen Art bot das « SingEnsembleThun » am Sonntagabend, 7. September 2014, auf dem Stadtfriedhof Thun und auf dem Schorenfriedhof. Während je einer halben Stunde sangen die Männer, unter der Leitung von Romy Dübener, in Erinnerung an liebe Menschen und als Trost für die Zurückgebliebenen, geistliche Lieder verschiedener Kulturen. Der aussergewöhnliche Auftrittsort liess die Gedanken ungehindert schweifen und der Gesang, vermischt mit dem

zarten Rauschen der Blätter und dem Plätschern des Wassers in einem kleinen Brunnen, vermochte Trost und Hoffnung zu spenden. Das Mondlicht leuchtete mit dem Feuerglanz der Fackeln um die Wette und verwandelte den Ort in eine unvergleichliche Stätte der Ruhe und des Friedens.

*Erich Spori
Präsident des Trägervereins «SingEnsemble Thun»*

Inserate

Männerchor Kirchberg sucht neuen Dirigenten

Wir sind eine Gruppe von 15 aufgeschlossenen Sängern im Alter von 40 bis 75 Jahren.

Am Donnerstag ist unser Probeabend.

Wir singen 4-stimmig, sowohl moderne wie traditionelle Lieder und sind auch für neue Ideen durchaus aufgeschlossen.

Auskunft: Bernhard Amstutz,
Hofmatte 12, 3422 Kirchberg
034 445 61 31, bamstutz@solnet.ch

www.mc-kirchberg.ch

Frauenchor Richigen (Gemeinde Worb) sucht neue Chorleitung

Als Nachfolge für unseren Dirigenten suchen wir per Frühling 2015 eine neue Chorleitung. Wir sind momentan 21 singbegeisterte Frauen, welche über ein breites Repertoire verfügen und immer offen sind für neue Herausforderungen. Wir proben jeweils am Dienstagabend im Schulhaus Richigen.

Wir freuen uns darauf mit einer motivierten, neuen Chorleitung die gesangliche Zukunft unseres Vereins in Angriff zu nehmen.

Melden Sie sich bei Renate Baumann, Matteweg 8, 3114 Wichtach
079 537 50 19, renatetuescher@bluewin.ch